Der ALPHA-Kurs - den Glauben neu entdecken









Zu einem Perspektivenwechsel in Sachen Glauben und Leben lud die Pfarre vergangenen Herbst im Rahmen eines Alphakurses ein, der zum ersten Mal in Zwettl stattfand. 13 Wochen lang trafen sich durchschnittlich 20 Interessenten.

Bei Alpha gibt es drei wichtige Elemente – ein gemeinsames Essen ist das erste.

Als zweites gibt es einen Impuls – in Form einer Filmserie, wo die Basics des Glaubens bei Kaffee, Tee und Kuchen in halbstündigen Videos vorgestellt werden.

Das dritte Element ist der Austausch – das Gespräch: In Kleingruppen wird dann das Geschaute besprochen. Dabei gilt immer: Jede Meinung zählt. Jede Frage ist erlaubt.

Alles in allem war dieser erste Kurs in Zwettl eine wunderschöne Erfahrung - sowohl für das Team als auch für die Teilnehmer. Lassen wir zwei von ihnen zu Wort kommen:



Was uns bewogen hat, den Alphakurs zu besuchen?

Meine Frau hat in Wien einmal einen Alphakurs besucht und war jedes Mal ganz begeistert von den einzelnen Abenden. Vor ca. zwei Jahren besuchten wir gemeinsam einen sogenannten Alpha-Einführungsabend für Interessierte, die einen Alphakurs selbst leiten möchten. Die Neugierde meinerseits war danach groß - und so bot sich die Gelegenheit, den Alphakurs in Zwettl für mich quasi live mitzuerleben.

Elisabeth:

"Alphakurs" - Ich konnte mir darunter eigentlich gar nichts vorstellen. Dennoch stimmte mich die Einladung per Plakat neugierig. Ich ging hin. - Und wurde in allen Belangen sooo positiv überrascht!

Schon an der Eingangstür begrüßte mich Oliver persönlich, und gab mir das Gefühl, wirklich willkommen zu sein. Keiner fragte mich, ob ich getauft sei (das bin ich) oder ob ich praktizierende aktive Christin sei (das bin ich nicht).



Warum ist es euch nicht schwer gefallen, immer wieder zu kommen?

Walter:

Von Beginn an habe ich mich hier herzlich willkommen und angenommen gefühlt. Ich freute mich am Ende eines JEDEN Abends schon auf das nächste Treffen.

Elisabeth:

Ich fühlte mich wahrgenommen, angenommen, ... und in Ordnung, wie ich bin.

Ich lernte viele liebe Menschen kennen, von Woche zu Woche wuchs die Gruppe mehr und mehr zusammen. Ich erwartete jedes Treffen mit großer Spannung, organisierte meinen Wochenplan so, dass ich möglichst jeden Mittwoch Abend dabei sein konnte.



Was habt ihr für euch persönlich mitgenommen?

Walter:

Neue und nette Bekanntschaften und Wegbegleiter. Es ist seither immer wieder eine Freude, wenn man sich irgendwo auf der Straße begegnet. Irgendwie (durch den Heiligen Geist?) hat uns dieser Kurs "zusammengeschweißt", sodass es für viele von uns jetzt in einem Gebetskreis weitergeht.

Elisabeth:

4. November war Einkehrtag in Stift Zwettl, ein Höhepunkt: Dies war für mich der "Tag eines Neubeginns"!



Habt ihr etwas Neues dazugelernt?

Walter:

Wie wunderschön und heilsam eine Anbetung vor

ALPHA-Kurs - Fortsetzung im Herbst



dem ausgesetzten Allerheiligsten ist und sein kann.

Elisabeth:

Alpha zeigte mir, wie "Kirche" auch sein kann: unvoreingenommen, aktiv, zeitgemäß, freudvoll, haltgebend.



Würdet ihr den Kurs weiterempfehlen?

Walter:

Den Alpha-Kurs werde ich auf jeden Fall weiterempfehlen! Warum? Schon allein die wöchentlichen Kurzfilme eröffnen neue Impulse und Perspektiven, über sein eigenes Leben, den Glauben, etc. nachzudenken. Schon allein das kann das eigene Leben verändern.

Elisabeth:

Appell an jede und jeden: Schaut euch Alpha im Herbst an - es lohnt sich!

Der nächste Kurs startet am Mittwoch, 11. September und wird bis 4. Dezember wöchentlich laufen. Alle, die nun neugierig geworden sind oder die einfach etwas zur Weiterbildung oder Vertiefung ihres christlichen Glaubens tun wollen, sind sehr herzlich eingeladen!

Edel Fontanari

GESUCHT werden dafür auch noch Köche oder Kochgehilfen, die für 1 oder 2 der 13 Abende ein einfaches Menü (Pizzaschnecken, Eintöpfe, Brötchen, Pasta etc.) vorbereiten oder einen Kuchen backen möchten. Bei Interesse bitte bei Oliver Fontanari melden (Tel. 0676-826637498).



KMB - Veranstaltungen

Mittwoch, 27. März 19.30 Uhr (Treffpunkt - Propsteistiege) Kreuzweg auf den Propsteiberg



Sonntag, 9. Juni, 10.00 Uhr Hl. Messe zum Vatertag, gestaltet von Vacare Deo - anschließend Agape vor der Kirche



Mittwoch, 24. Juli Wallfahrt zur Friedenskapelle 17.00 Uhr Treffpunkt am Dreifaltigkeitsplatz (mit Rad) 18.30 Uhr - Gottesdienst für den Frieden in der Welt Die Zwettler Mittwoch-Radler ("Flotte Radler") führen diese Radlerwallfahrt heuer schon zum 3. Mal durch, aber auch eine Anreise mit Auto ist möglich.

Caritas-Haussammlung



Im Juni und Juli sind wieder Caritas-Haussammler/ innen unterwegs, um Menschen in Not (in Niederösterreich) zu unterstützen. Herzlichen Dank im Voraus für's Helfen und Spenden!

